

Alegia conmemoró el día del libro infantil

ALEGIA. DV. Como cada año, el pasado 2 de abril se celebró el día internacional del libro infantil y juvenil, con motivo del aniversario del nacimiento del escritor Andersen, cuyos cuentos han pasado a la historia de la literatura infantil. Concretamente se cumplen 201 años desde la fecha de su nacimiento, y aunque unos días más tarde, los niños de la escuela San Juan de Alegia no han querido perderse esta celebración, que para ellos se desarrolló en la biblioteca municipal, donde participaron en numerosas actividades.

Este año es la tercera vez que la escuela en colaboración con la casa de cultura del municipio organiza este evento, en el que han participado alumnos de todas las edades. Para celebrar el día del libro, los niños han trabajado en clase uno de los cuentos de Andersen al igual que hicieron el año pasado. El cuento escogido ha sido La princesa y el guisante, que narra la historia de un príncipe que tiene que buscar una joven para casarse, pero su madre, la reina, le indica que tiene que ser princesa y para averiguarlo, deberá dormir sobre siete capas de colchones y si nota el guisante bajo ellos, será una princesa auténtica. Aunque finalmente el príncipe se enamora de una joven plebeya, por lo que tendrán que engañar a la reina. Así, sobre esta historia, todos los alumnos de San Juan Herri Eskola han realizado un dibujo o un colash, con cuya exposición han conseguido llenar de colorido la biblioteca donde ha transcurrido la celebración. Pero no solamente han representado el cuento sobre el papel, sino que además lo han trabajado en clase a través de diferentes actividades, como escuchándolo, hablándolo y haciendo algunos ejercicios en euskera, en castellano y en inglés. Asimismo, el martes fue leído en la biblioteca por dos profesores, dos padres y dos alumnos seguidos con mucha atención por parte de los pequeños.

Los niños de la escuela recibieron además un pequeño regalo. Se trataba de una libreta en forma de mariposa donde van a poder apuntar pequeñas fichas de los libros que han leído o escuchado, en las que se piden los datos del libro, un dibujo del mismo y lo que han sentido cuando lo han leído.

Impulsar la lectura

Estamos relacionados con la Asociación Galtzgorri, que cada año nos ofrece una selección de 200 libros adecuados para cada edad o ciclo, comenta una de las profesoras. Estos libros, continúa, se van rotando cada mes de forma que cada clase va formando su pequeña biblioteca particular. Esta es una de las campañas que realiza la escuela para fomentar la lectura entre el alumnado, pero no es la única, y así, siguiendo la idea de Galtzgorri, los profesores proponen a los alumnos llevar a clase su libro favorito para que sean intercambiados. De esta manera, los alumnos leen más y los libros no se quedan abandonados en las estanterías.